



今月のトピック

【公式】Instagram・Twitterで随時更新中(^^)



【野球部 壮行会】7/4



【三者懇談で成績など】7/13~



【(県)インターハイ社体ウエイトリフティング 県】7/7



【Instagram 紀北工業高校 (公式)】



【1年生非行防止講演 オンライン配信】7/13



【2年生薬物乱用講話】7/13



【2年生理科 重力加速度の実験】



【Twitter 紀北工業高校図書館 (公式)】



【3年生橋本警察進路説明】7/12



【コンピュータ部プログラミング講習】7/15



【1学期末考査】6/28~7/4



【Instagram 紀北工業高校図書館 (公式)】

「進学説明会」及び「企業説明会」 6月14日(火) キャリア教育



大学・専門学校の「進学説明会」及び河内長野市内にある企業の「企業説明会」が本校で行われ、3年生全員が参加しました。3年生にとっては、多くの進学先や企業を知り研究することにより、進路ミスマッチによる退学・離職を無くすことが目的です。あらかじめ希望する進学・企業を選んで20分間隔で説明を受けました。



【真剣に進学説明を聞く】



【進学説明で質疑応答】



【プロの技を実演】



【真剣に企業説明を聞く】

祝全国大会出場決定 ウェイトリフティング・水泳 おめでとう!! (^0^)/!

全国高等学校総合体育大会(インターハイ)が四国地方の各地で開催され、ウェイトリフティング競技(愛媛県)、水泳競技(高知県)で8月に開催されます。ウェイトリフティング競技で「73kg級木村梁くん」と「89kg級松岡永遠くん」、水泳競技で「200m個人メドレー戸谷柁太くん」が出場します。大会に向け、闘志を燃やし精一杯がんばってください。



【73kg級 木村梁くん】



【89kg級 松岡永遠くん】



【200m個人メドレー 戸谷柁太くん】

工場見学（オープンカンパニー）「システム化学科2年7/26・3年7月～」 「機械科2年7/27」

キャリア教育の一環で、仕事に対する意識と知識を深め、多くの会社の業務内容などを「見学と説明」を通じて、実際に働く姿、設備等を「見ること」により、今後の進路選択に役立てることを目的として、工場見学を実施しています。（県）労働政策課の協力で実現することが出来ました。ありがとうございました。

- ・システム化学科3年生「(株)興栄ケミカル工業所」どんな素材にでも何でも貼り合わせる企業です。
- ・システム化学科2年生「セイカ株式会社」芳香族ジアミン類合成を中心に研究開発の企業です。
- ・機械科2年生「NTN(株)和歌山製作所」大手ベアリングメーカーで、世界的にも高いシェアを誇る企業です。



【NTN(株)和歌山製作所】



【NTN(株)和歌山製作所】



【(株)興栄ケミカル工業所】



【セイカ株式会社】

「図書除菌機」を設置 ものづくり研究部 7月19日(火)

橋本市高野口町にある「たまご絵本館」に図書除菌機を設置しました。図書除菌機製作依頼を受け、ものづくり研究部が取り組みました。「本」だけではなく「おもちゃ」も除菌できるように工夫しました。絵本館の雰囲気に合わせて除菌機表面には、木の温もりを持たせ、アクセントに組子細工をほどこし、華やかさを持たせました。部員たちは「未永く使用していただけたら嬉しいです」と館長に語っていました。



「命の大切さ」に関する講演 7月20日(水)

R4.7.20(水)佐藤律子様による「命の大切さ」に関する講演がありました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、オンライン形式で実施しました。システム化学科2年生の教室で講演していただき、その様子を全クラスに中継しました。「骨膜肉腫」と闘う息子さんの拓也くんのお話を中心に、その当時、本校に入学し、わずか4日間でしたが、クラスメイトと過ごしたことや、その後、東京の病院での闘病中に、クラスメイトが夜行バスで東京まで拓也くんのお見舞いに来てくれたこと、拓也くんが闘病中に描いた絵を紹介しながら、彼の心理状態を母親の目線で、生徒達に伝えてくれました。最後に、「生きたいと思っても、生きられない人もいます。だから、皆さんは、『命を大切に生きてください。』」と結んでくれました。この講演を聞いた皆さんの心の中に、拓也くんは生き続けると思います。ご講演、ありがとうございました。



1学期終業式 7月20日(水) 【コロナウイルス感染症対策や熱中症対策のためオンラインで実施】

終業式に先駆け、表彰伝達とインターハイ壮行会(ウエイトリフティング部)に続き、6月Web国際交流の報告を行いました。その後、学校長式辞の中で「マイナス思考ではなくプラス思考で考えていくと脳への影響が良くなること。人生を変えるには、プラス思考で脳を活発化させ、やる気を出させ思考力を高めることが大切であること」を述べられました。夏休みは、いろいろチャレンジでき自分を成長させる良い期間です。2学期始業式には、みんな元気な姿で会いましょう。



【ライブ中継による「終業式」】



1日(月)登校日、6日(土)危険物取扱者試験(特定)、29(月)始業式、国体壮行会